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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL BARBOSA,
COM  CÓPIA  AO  SENHOR  SECRETÁRIO  DE
E S T A D O  D E  S E G U R A N Ç A  P Ú B I C A ,
ALEXANDRE  BUSTAMANTE  A  NECESSIDADE
DE  AQUISIÇÃO  DE  VIATURAS  PARA  A
PENITENCIÁRIA “MAJOR PM ZUZI ALVES DA
SILVA” NO MUNICÍPIO DE ÁGUA BOA.

      Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Segurança Pública Alexandre
Bustamante, a necessidade de aquisição de viaturas para a Penitenciária “Major PM Zuzi Alves da Silva” no
município de Água Boa.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 18 de Dezembro de 2013

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por escopo a aquisição de viaturas para atender a Penitenciária “Major PM Zuzi
Alves da Silva” no município de Água Boa.

A cidade de Água Boa está localizada a 730 km (setecentos e trinta quilômetros) da Capital, às margens da
BR 158 e conta atualmente com uma população de 20.844 (vinte mil oitocentos e quarenta e quatro)
habitantes.

Justificamos a presente indicação tendo em vista que por várias vezes as escoltas são realizadas de forma
inadequada por falta de viaturas, pondo em risco a vida dos agentes penitenciários, que atuam na condução
de viaturas e ambulâncias no transporte de presos para fóruns, delegacias, hospitais e também de uma
unidade prisional para outra.A Penitenciária contando com mais viaturas, aprimorará a qualidade de vida,
saúde e bem estar dos agentes penitenciários lotados naquela unidade. Além disso, garantirá a segurança
não só para os agentes que atuam nas viaturas como também para a população em geral.

Sendo assim, nós, como representantes do povo neste parlamento acolheram com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certo de que a medida contribuirá com
melhores condições de vida para toda a população.
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